Le département clinique d'immuno-allergologie de CHU Brugmann est à la recherche de bénévoles ayant une allergie au chat pour participer à une étude clinique avec l'immunothérapie

Vous pourriez probablement être admis à participer si vous:

- avez entre 12 et 65 ans
- êtes allergique aux chats
- possédez un chat comme animal de compagnie, ou si vous avez un chat à la maison pendant au moins 8 heures par jour
- n'êtes pas enceinte
- êtes en bonne santé

Etes-vous intéressé? S'il vous plaît contactez-nous!

> <u>baptiste.dumoulin@chu-</u> <u>brugmann.be</u>

tel: 02/477.33.13

Nombre de visites: 20 Démarrage de l'étude: Septembre 2012 Une compensation est prévue



Si vous avez répondu à toutes les questions par «oui», alors vous serez probablement éligible pour participer à une étude avec un médicament contre l'allergie au chat (injecté dans la peau de votre avant-bras), plus spécifiquement avec une immuno-therapie intradermique.

Etes-vous allergique aux chats?

Nous sommes à la recherche de participants entre 12 et 65 ans avec une allergie aux chats qui sont intéressés à participer à une étude clinique avec des médicaments. Cette étude se déroulera pendant une période de 59 à 64 semaines. Les participants seront assignés par tirage au sort en trois groupes. Au cours de l'étude 8 injections seront administrées: 4x médicament à l'étude plus 4x du placebo (liquide sans substance active): groupe 1; 8x le médicament à l'étude: groupe 2; 8x du placebo: groupe 3. Vous serez suivi en remplissant un journal et des questionnaires. L'objectif de l'étude est de diminuer les effets désagréables de votre allergie, ainsi que la nécessité d'utiliser des médicaments lorsque vous êtes exposé à des chats.

S'il vous plaît n'hésitez pas à nous contacter si vous êtes intéressés à participer à cette étude.

Approuvé par le Comité d'éthique du CHU Brugmann